

Pletz Installationstechnik eröffnet in Raaba

Nachhaltig in die Zukunft

Das Unternehmen Pletz Installationstechnik besteht seit 28 Jahren und hat seinen Hauptsitz in Bad St. Leonhard im Lavanttal. Zwölf MitarbeiterInnen betreuen Industrie-, Hotel- und Gewerbebetriebe bei Neuprojekten und Wartungen sowie Privatkunden im Bereich Sanitär und Heizung. Der klassische Installationsbetrieb spezialisiert sich zunehmend auf erneuerbare Energie sowie barrierefreie Bäder.

Kevin Pletz wohnt mit seiner Familie seit vier Jahren im Ortsteil Raaba und eröffnet mit 1. November 2023 den zweiten Standort des Unternehmens direkt in Raaba. „Meine Familie liebt Raaba seit der ersten Sekunde und so freut es uns ganz besonders, dass wir unseren Standort im Viktor-Kaplan-Weg eröffnen dürfen und so einen Platz unter den besten Handwerksunternehmen der Region finden konnten“, so Kevin Pletz.

Mit der Neueröffnung des Standortes bietet Pletz Installationstechnik auch zusätzliche Arbeitsplätze für HKLS-MonteurInnen und Lehrlinge sowie HKLS-TechnikerInnen. Damit soll der Grundstein für eine nachhaltige Zukunft des Unternehmens in Raaba-Grambach, der Region Graz und Graz-Umgebung gelegt werden.



Für EinwohnerInnen der Marktgemeinde Raaba-Grambach warten in den Monaten November und Dezember 2023 besondere Rabatte für Biomasseheizungen, Wärmepumpen, Solar- und Photovoltaikanlagen oder für ein neues individuelles Traumbad.



Kevin Pletz



Pletz Installationstechnik GmbH
Niederlassung Raaba
Viktor-Kaplan-Weg 1
8074 Raaba-Grambach

T: 0664 96 51 804
E: kevin.pletz@pletz-it.at

Ein Baum aus der Heimat

Steirische Christbäume frisch geschnitten

Selbst am Feld aussuchen ab sofort möglich!

Auf Ihr Kommen freut sich
Familie Plank

Autalerstraße 81, 8074 Raaba-Grambach – Tel.: 0664 / 405 08 90



Steir. Christbaubauern®
Danke, liebes
Christkind!